

Der CEO von Leyrer + Graf gibt Einblicke in sein Kommunikationsleben.

Ohne mein Smartphone ... bin ich von der großen Welt abgeschnitten und daher im Urlaubsmodus.

Meine Lieblingsapps sind ... runtastic und spotify.

Meine Lieblingswebsites sind ... diepresse.com und youtube

Am Wochenende beantworte ich E-Mails oder Anrufe ...

sehr gerne, weil es dann immer ein wichtiges Anliegen ist und ich den Informationsfluss aufrechterhalte. Selbst halte ich mich mit Anrufen oder dem Schreiben von E-Mails zurück.

Ich schalte mein Smartphone aus, wenn ... ich im Flugzeug sitze.

Mein erstes Handy hatte ich ... 1996, ein Nokia.

An der Baubranche fasziniert mich ... dass man beständige Werte schaffen und seine Umwelt mitgestalten kann.

Meine Lieblingsspeise sind ...

Filetsteak im Steakhouse oder Fisch am liebsten Goldbrasse in Salzkruste an der kroatischen Riviera. Auf die Schnelle auch mal ein Burger.

Mein Lieblingsrestaurant ist ... abhängig davon, wo ich gerade bin und worauf ich Gusto habe.

BM Dipl.-Ing. Stefan Graf, CEO, Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H.

Wussten Sie, dass ...

... ISDN vor 25 Jahren in Österreich eingeführt wurde? ISDN (Integrated Services Digital Network oder frei übersetzt Integriertes Sprach-Daten-Netz) ist ein Übertragungsprinzip, das mit digitalen Signalen anstelle analoger Tonfrequenzen arbeitet und viel höhere Übertragungsgeschwindigkeiten erlaubt. Ein ISDN-Anschluss beinhaltet zwei Datenkanäle ("B-Kanäle") mit einer Übertragungsrate von je 64 Kilobit pro Sekunde sowie einen Steuerkanal (D-Kanal) mit einer Übertragungsrate von 16 Kilobit pro Sekunde. Unternehmen konnten über die ISDN-Multi-Anschlüsse bis zu 30 analoge Amtsleitungen bei ihren Nebenstellenanlagen ersetzen.

